

La Poste a-t-elle la volonté de conserver la distribution du courrier ?

Le syndicat CGT Fapt 06 dénonce l'attitude de la direction de la poste de sacrifier le courrier des usagers au profit de nouveaux services.

Depuis un certain temps, les facteurs effectuent de nouvelles taches telle que le relevage des compteurs EDF, l'aide aux personnes âgées et un démarchage intrusif avec la remise en main propre de certains catalogues.

D'autre services sont prévus comme, promener le chien, vérifier si les poubelles appartiennent bien au propriétaire...

Ces nouvelles charges de travail sont effectuées sans formation et avec consigne de les prioriser au détriment de la distribution du courrier.

Alors que les usagers et les professionnels ont subi au 1^{er} janvier 2015 une augmentation du tarif du timbre la qualité du délai d'acheminement n'est plus respecté.

Sachant que les résultats d'exploitation de la poste sont supérieur de 16% par rapport au objectif de 2014, la Poste ne désire pas embauchée, ce qui pourtant pourrait améliorer les conditions de travail des agents et la qualité de service.

La CGT Fapt 06 revendique un service public postal de qualité et non un service au public payant.

C'est pour cela que les postiers appellent les usagers à les soutenir pour un service public postal et la reconnaissance du métier de facteur.

José: 06 70 50 96 71